

PERS

Kapolres Lebak Pimpin Upacara Sertijab Kasat Lantas, Kasat Tahti dan Tujuh Kapolsek Jajaran

Farid Padlani - LEBAK.PERS.CO.ID

Aug 21, 2024 - 09:44



Lebak, PublikBanten id RangkasBitung - Kapolres Lebak Polda Banten AKBP Suyono,S.I.K pimpin Upacara Serah Terima Kasat Lantas, Kasat Tahti dan 7 (Tujuh) Kapolsek Jajaran Polres Lebak di Lapangan Mapolres Lebak. Rabu (21/08/2024)

Berdasarkan Surat Telegram Kapolda Banten Nomor: ST/885/VIII/KEP/2024 tanggal 07 Agustus 2024 tentang Mutasi Personel Polri di lingkungan Polda Banten, Jabatan Kasat Lantas Polres Lebak diserahkan dari AKP Made Hendra Kusumanata,SIK Kepada AKP Muhammad Hafizh,ST,SH,MA ,Jabatan Kasat Tahti Polres Lebak diserahkan dari IPTU Kanafi kepada IPDA Webri Rizal ,Jabatan Kasiwas Polres Lebak IPTU Suherli Setiawan.

Jabatan Kapolsek Maja Polres Lebak diserahkan dari Kopol Tri Sutrisno,SH kepada Kopol Ahmad Fikry,SIK.

Jabatan Kapolsek Cibadak Polres Lebak dari AKP Kasih Suparja kepada IPTU Tatang Suhendar,SKM.

Jabatan Kapolsek Leuwidamar dari IPTU Acep Komarudin kepada IPTU Tjik Denmark.

Jabatan Kapolsek Lebak Gedong dari IPTU Supar,SH kepada Iptu M.Hazali Alfian,SH

Jabatan Kapolsek Wanasalam dari IPTU Erwan Nurwanda,SE kepada IPTU Heri Susanto,SH.

Jabatan Kapolsek Panggarangan dari IPTU Suherli Setiawan kepada IPTU Acep Komarudin.

Jabatan Kapolsek Cibeber dari IPTU Heri Susanto kepada IPTU Henri Sinaga,SH. Serta Pengukuhan Kabag Ren, Kasat Binmas, Kapolsek Malingping dan Kapolsek Sobang

Kapolres Lebak Polda Banten AKBP Suyono,SIK dalam sambutannya mengatakan, “Mutasi di lingkungan Polri yang mengandung makna yang sangat strategis ditinjau untuk meningkatkan kualitas kinerja organisasi agar mampu menampilkan performance yang optimal dalam menghadapi tuntutan tugas dan memenuhi tuntutan masyarakat, yang semakin komplek” ucap Suyono.

“Regenerasi yang dilakukan berdasarkan penilaian , evaluasi dan assesment secara sistematis dan komprehensif dengan mempertimbangkan aspek profesionalitas, komitmen dan integritas guna menyikapi berbagai tantangan tugas polri maka kita dituntut untuk mampu merancang berbagai kegiatan kepolisian yang pro aktif dalam mengantisipasi dan menanggulangi seluruh potensi gangguan kamtibmas” jelasnya.

“Selaku Pimpinan Polres Lebak beserta staf dan bhayangkari saya menyampaikan ucapan terima kasih dan penghargaan setinggi-tingginya kepada pejabat lama atas dedikasi dan loyalitas rekan rekan bagi Polres Lebak ,” ungkap Kapolres Lebak.

“Selamat bertugas di tempat yang baru, semoga kesuksesan yang diraih dapat terus menghiasi lembaran karir pengabdian rekan -rekan,” Ucapnya.

Kapolres juga mengucapkan selamat datang kepada para pejabat baru, “Kepada Pejabat yang baru saya ucapkan selamat atas kepercayaan pimpinan Polri kepada rekan -rekan untuk mengemban tugas baru di jajaran Polres Lebak” tambah Suyono.

“Saya berharap ,kiranya rekan- rekan dapat segera menyesuaikan diri dilingkungan tugas masing- masing, lanjutkan dan kembangkan inovasi dalam berbagai program serta lakukan analisa dan evaluasi secara periodik untuk mengidentifikasi berbagai permasalahan serta hambatan yang ada untuk dicari solusi penyelesaiannya” pesannya

(Kaperwil Banten*Red Tim)